



# 江南の風

江南小学校 校長室通信  
平成29年 5月 11日 発行  
通算 第 4 号

教育目標 強い子になろう

## 子どもの心に 行事で 節目節目をつくる ～ 行事でなければ つけられない力がある ～

校長 花生 典幸

ゴールデンウィークも終わり、子どもたちの元気な声が、また学校の中に戻ってきました。

子どもたち誰一人事故・けがなく、無事に休みを終えることができ、ほっとしました。楽しいお出かけや家族そろってのふれあいの時間もそれぞれにもてたようで（野球部のみなさんは、公式戦初勝利を収めて、自信を深めました。この調子でがんばってほしいです。たくさんの応援、ありがとうございました）、子どもたちは新たなエネルギーを充填して、いよいよ運動会へ向けて本格始動します。

さて、学校には、節目節目にさまざまな「学校行事」があります。

遠足、運動会、5年生の宿泊学習、6年生の修学旅行、卒業式……。子どもたちの成長にとって、学校行事は大きな意味をもちます。行事を経ることで、子どもの心の中にも、いわば「節目」がつくられるからです。大きな行事をやり遂げた充実感や満足感（これが節目です）を手にし、そこから、来し方を振り返った時にはじめて、自分の努力の過程や、そこで学んだことをあらためて価値づけることができると思うからです。

すぐには目に見えない場合もありますが、行事を成功させようとがんばっている時間は、いつか大きな花を咲かせるためのかけがえのない時間＝力として、着実に積み上げられているのだと思います。だからこそ、わたしたちは、結果のよさよりも、その過程（プロセス）において、“何を、どうがんばったのか”，“どのくらい伸びたのか，成長したのか”，という点こそを大事にしながら、子どもたちを励ましていきたいと思うのです。

保護者の皆さまも、どうぞ、わたしたち学校と同じ目線で、子どもたちのがんばりを後押しくださればありがたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

### 遠足のスナツプ

遠足も大事な行事



3・4年生「リサイクルプラザ見学」  
資源の再利用の大切さを学びました。

体育館の男子トイレの床に埋めてある水道管の不具合により、3学期以来、使用できない状態が続いていましたが、この度、なんとか修理が完了しました。

おかげで、20日（土）の運動会にはめでたく使えるようになっています。ほっとしています。



体育館の男子トイレが使用可能に！